



栄小学校だより

令和5年6月23日(金)

No.15

〇ふれあい班環境整備

6月21日(水)の5限目に運動場にて「ふれあい班環境整備」(チャレンジエコスクール)を行いました。

栄小学校全児童が14グループに分かれて、6年生がリーダーとなって運動場の草取り等の作業です。作業時間40分程度でしたが、集めた草等で軽トラックの荷台いっぱいになりました。みんなが頑張ってくれた成果です。環境整備活動、ありがとうございました。運動場が、とてもきれいに、さっぱりしました。



〇ハンドボール出前授業(4年)

6月20日(火)の5限目・6限目に4年生がスポーツ出前授業を受けました。今回の種目は、ハンドボールです。講師の先生方は、日本リーグ等、全国的に活躍をされている「三重バイオレットアイリス」のみなさんです。

講師の先生方には、ハンドボールのルールや競技する楽しさを丁寧に教えてくださいました。子どもたちもハンドボールに興味を持ちミニゲーム等を楽しんでいました。



〇食育(6/15 4年・5年, 6/23 2年・6年)

6月15日(木)に4年生・5年生, 6月23日(金)に2年生・6年生が栄養教諭による「食育」授業を受けました。

この食育では、学年ごとの発達段階に合わせて、栄養についての事や給食を作るにあたって発生するごみ処理等、給食に関する様々な視点から題材を取り上げて授業をしていただいています。子どもたちは、普段、口にする給食について、多くの事を学べたと思います。



○ブックトーク（４年）と読み聞かせ

6月15日(木)の5限目に4年生が図書館巡回指導員さんによる「ブックトーク」授業を受けました。このブックトークは、「テーマ本を紹介することにより、その本の面白さを伝え、聞いた子どもたちがその本を読みたいという気持ちにさせる」目的で行われています。今回のテーマは「国際理解」でした。4～5冊の本の紹介をしていただきました。

また、6月22日(木)の朝の会では、6年生が読み聞かせボランティアさんに、1年生と2年生が担任入れ替わりで、読み聞かせ活動をしました。



図書巡回指導員ブックトーク



ボランティア読み聞かせ



教員読み聞かせ

○体験ニュースポーツ（３年・４年）

6月21日(水)の2限目に4年生、3限目に3年生が、「わくわく体験ニュースポーツ」の授業を受けました。本日の種目は、「カローリング」です。カローリングは、体育館でできる「カーリング」です。講師の先生方の指導のおかげで、楽しく興味を持って競技することができました。ミニゲームでは上手に投じた人に拍手があったり、スーパープレー(?)には歓声があがったりして、みんなで楽しむことができました。



○家庭科裁縫の学習（５年）

6月20日(火)に5年生が家庭科で裁縫の授業を受けました。

針と糸、そして指ぬきを使って、練習用の布に縫い方の練習をします。使い方などは、ICT機器を使って、先生の手本を表示します。やり方がしっかりと見えるので子どもたちも取り掛かりがうまくできました。数回練習の後に作品を作り上げます。楽しみですね。

また、授業では授業支援ボランティアの方々子どもたちをサポートしてくれました。ありがとうございました。

